



## Der SKIKURS 2022 soll nach heutigem Stand im März stattfinden...

Liebe Eltern,

die Pandemie macht die Planungen der Skifahrten für uns alle sehr schwer und unübersichtlich. In Südtirol gilt aktuell die „3-G-Regel“, wobei es eine kostenpflichtige Testpflicht für Ungeimpfte gibt. Der Test hat eine Gültigkeit von 48 Stunden und kostet aktuell € 8,- für Jugendliche bis 18 Jahre und € 15,- für Erwachsene. Die nächstgelegene Teststation für unsere Gruppe befindet sich an der Talstation in Vals. Ausführliche Informationen über die derzeitigen Bestimmungen in Südtirol/Italien finden Sie auf dem Infoblatt im Anhang.

Für die Vorplanung der Winterfahrt und die Planungen der Unterkunft benötigt das Reisebüro von mir bis zum **06.12.2021** dringend folgende Informationen:

**Wem sind Fahrt und die aktuellen Voraussetzungen (z.B. kostenpflichtiger Test/ dort erkrankende Kinder/ eventuelle Quarantänemaßnahmen) zu heikel?**

**Diese Sorgeberechtigten, die mit den Ungewissheiten nicht leben wollen, melden ihr Kind bei Uwe-Jens Neubert formlos schriftlich bis 6.12. bitte ab.**

**Da wir heute nicht wissen, wie sich die Situation in 2-3 Monaten darstellt, bietet das Reisebüro die Möglichkeit, bis 6 Wochen vor Reiseantritt die komplette Fahrt kostenlos zu stornieren bzw. die Teilnehmerzahl ohne Stornokosten anzupassen!**

Deshalb gehen wir als Organisatoren mit Optimismus in das neue Jahr, dass Ende März eine Ski- Reise unter kalkulierbaren Risiken doch möglich ist. Eine Entscheidung dazu wird in der ersten Februarwoche fallen!

Uwe-Jens Neubert